

# Die Dame am Volant

*Ein Potpourri aller Möglichkeiten*

Von INGE STRASSMANN

Schon längst sind die Zeiten vorüber, in denen man die chauffierende Frau als Novum anstaunte. Tagtäglich machen einige Hundert Frauen in Deutschland die Fahrprüfung, und wenn es so weiter geht, wird das Verhältnis der Führerscheine, die von den Behörden ausgegeben werden, zwischen Frauen und Männern die Waage halten. Nicht immer nur ist es das Bedürfnis nach Luxus, Zerstreuung und Eitelkeit, das die moderne Frau an den Volant bringt, oft sind es berufliche Gründe, die sie dazu zwingen, Gründe, die insbesondere auf dem flachen Lande und im Ausland erhöhte Geltung haben.

Der Frau als Rennfahrerin sind im Augenblick noch keine besonderen Lorbeeren zuzusprechen. Als Fahrerin in der Stadt und auf der Reise



In den Tropen muß die Frau alles können, vor allem chauffieren . . .